

## Wechsel in der Geschäftsführung der Schweizerischen Bibelgesellschaft Winfried Bader übernimmt die Interimsleitung

Biel, 2. Dezember 2025

Benjamin Doberstein, der fünf Jahre lang erfolgreich die Geschicke der Schweizerischen Bibelgesellschaft geleitet hat, verlässt die Organisation, um sich einer neuen, beruflichen Herausforderung zu stellen. Die Schweizerische Bibelgesellschaft dankt ihm für sein grosses Engagement und die geleistete Arbeit.

In seiner fünfjährigen Amtszeit hat Benjamin Doberstein massgebliche Akzente gesetzt. Er pflegte für die Bibelgesellschaft wichtige Kontakte mit Kirchen und Kulturinstitutionen in der Schweiz und international. Ein besonderes Anliegen war ihm der breitere Zugang der Öffentlichkeit zur Bibel, den er u.a. durch die vielbeachtete Vortragsreihe «mehr als Sternenstaub?» förderte.

### Interimslösung während der Evaluationsphase

Die Schweizerische Bibelgesellschaft befindet sich seit einem Jahr in einer produktiven Evaluations- und Besinnungsphase. Der Prozess soll voraussichtlich Ende 2026 abgeschlossen sein und ist ab 15.11.2025 vom ehemaligen Leiter des katholischen Bibelwerkes, Dr. Winfried Bader, unterstützt. Winfried Bader übernimmt damit gleichzeitig die Geschäftsleitung der Schweizerischen Bibelgesellschaft mit Sitz in Biel.

Der Vorstand und das Team der Bibelgesellschaft heissen Winfried Bader herzlich willkommen und freuen sich auf die Zusammenarbeit.

Gerne steht Ihnen für Rückfragen Prof. Dr. Innocent Himbaza, Präsident der Schweizerischen Bibelgesellschaft, zur Verfügung:

T +41 32 322 38 58

[info@die-bibel.ch](mailto:info@die-bibel.ch)

### Über die Schweizerische Bibelgesellschaft (SB)

Die SB ist eine überkonfessionelle Non-Profit-Organisation. Sie unterstützt und fördert wissenschaftlich fundierte Übersetzungen und Revisionen der biblischen Texte. Seit 1955 setzt sie sich dafür ein, die Bibel in verständlicher, moderner und den Bedürfnissen angepasster Form zu den Menschen zu bringen. Zudem engagiert sie sich für einen offenen Dialog über die Bibel in der heutigen Gesellschaft. Ebenso beteiligt sie sich an der Herstellung und Verbreitung der Bibel in von Kirchen gewünschten Sprachen und Ausgaben in der Schweiz und im Ausland.